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２０１７－２０１８年度 ＲＩ会長 イアン Ｈ．Ｓ．ライズリー氏         

 

例会予定  １２月１３日 会員卓話 北村 仁会員 

        １２月２０日 研究会・セミナー報告、７分区会長幹事会報告、前期を終えて 
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例会報告  ＶＯＬ．５５ Ｎｏ．１９（Ｎｏ．2538） １１月２２日（水）曇り （司会 山牟田 博副委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶             ◎第１回ＩＭ準備例会・クラブ協議会 

       ◎５１代会長卓話 熊谷 昇会員 

 

諸 報 告 

親睦活動委員会  石塚利明委員長 

本日例会終了後に５５周年記念式典の打ち合わせを行います。会長・幹事・ＳＡＡ・親睦活動委員会の皆様

宜しくお願い申し上げます。 

 

国際奉仕委員会   鈴木勝久委員長 

１月のツウンバからの学生受入は、中止となりました。 

ツウンバＲＣのメンバーの方が、来日したいと連絡がありました。詳細が分かり次第、また発表したいと思いま

す。 

 

幹 事 報 告     倉持功典幹事 

週報受理クラブ   なし 

例会変更通知 なし 

１１月２９日（水）は、５５周年記念式典（１２月９日）の振替となります。 

次回例会は、１２月６日（水）です。 

 

会 長 挨 拶   石塚克己会長 

第４週の挨拶を申し上げます。 

週報に日本一長い長野諏訪星稜高校の校歌を折り込みました。とても難

解な単語や語句が出てきますので、読み取りや変換もひと苦労です。キーボ

ードで打ち込んだのではなく、インターネットからコピーペーストしたものです。

ちなみに二本松会員の友人がこの高校の出身だそうで、こうして話題になっ

たこと、どうぞお伝えください。吹奏楽ＢＧＭでなく、メロディーは専ら生の声、

太鼓にて歌い続けるようです。  

先週のゴルフ同好会コンペは絶好のゴルフ日和の中、楽しくプレーしてきました。同伴の白井さん、大澤さ

んありがとうございました。年４～５回ほどの我がゴルフライフですが大利根カントリークラブから“言語道断、

出直してきなさい”と言われているようで、特にパターが飛び過ぎて真っ青の我が身でした。優勝の北村英明

さん、おめでとうございます。私もニアピン賞、飛び賞にて参加費を回収できました。 

翌日には青木清人ガバナー補佐と大澤セクレタリーが龍ヶ崎中央ロータリークラブ公式訪問に出席されま

した。これで第７分区内クラブの公式訪問が終了したということで、大変お疲れさまです。 

  

１１月財団月間の例会も本日第４週で終わりますが、財団の話題としてロータリーの友１１月号に産婦人科

医の歴史が紹介されています。宮崎大学長の池ノ上さんという方で医者になって駆け出しの頃、更なる研究

をするために財団奨学生になり、海外留学をされました。学業としての生活、職業上の生活でロータリアンの

影響を受けながらロータリーへの感謝の気持ち、そして産婦人科医として出会った命の素晴らしさに触れて

います。 

最後の部分で「ロータリアンの皆様に支えていただいて、留学から帰ってきて、自分の職業をとおして、地

域に奉仕する人生を歩んでいます」と述べられています。 

いま一度、今月財団への寄付の重みを実感するとともに、あらためてご拝読くださればと思います。 

さて本日は２月開催のＩＭについての第１回説明そして５１代会長としての卓話を熊谷実行委員長より頂戴し
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ます。久々に理路整然とした熊谷さんの地声が響き渡ることでしょう。（笑）どうぞよろしくお願い申し上げ、会

長挨拶といたします。 

 

今週のロータリーソング紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「５５周年記念品です。皆様、お楽しみに！」 

    

 

 

 

 

 

第１回ＩＭ準備例会・クラブ協議会     

青木清人ガバナー補佐より挨拶 

龍ヶ崎中央をもって７分区の公式訪問が終了しました。１２月１４日には、２回目の

会長・幹事会を開催します。これで上半期の行事は終了です。 

７分区の会員数ですが、７月１日は１５８名。１１月２２日現在では、７名プラスの１６

５名です。 

ＩＭも実行委員会中心に頑張っておりますので、宜しくお願い致します。 
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熊谷 昇ＩＭ実行委員長 

ＩＭ開催日 ： 平成３０年２月２４日（土） 

場    所 ： 満月 

 

 

 

 

 

ｓｉｎｃｅ1963 

 

プログラム（タイム・スケジュール案） 

 

１３：００  登録・受付 

１３：２５                       司会・進行  担当   プログラム委員会 

  １３：３０  点 鐘                                ガバナー補佐 

       開会の辞                              実行委員長 

       国歌斉唱                              ソングリーダー 

       ロータリーソング（奉仕の理想） 

       歓迎の辞                               クラブ会長 

       来賓紹介                               ガバナー補佐 

       挨 拶                                 ガバナー 

                                             ＩＭリーダー 

１４：００  各クラブ報告（１クラブ 10分程度） 

          １、項目設定をして回答を発表してもらう 

          ２、各クラブの目標と第七分区への提案 

１５：００  講  演     

           講 師                      女 優   羽田 美智子さん  

                    「 テーマ 〇〇〇〇〇〇〇〇  」      

１５：４５  総  評                                   研修リーダー 

１５：５０  閉  会                                   副実行委員長 

点  鐘 

休  憩 

 

１６：０５  懇 親 会（開会）                        進行 プログラム委員会 

          乾 杯                                     パストガバナー 

１６：１５  アトラクション  １．石塚美咲Ｗｉｔｈ2名 

 

１６：４５             ２、抽選会 

 

１７：２０  次期ホストクラブ挨拶                           取手ＲＣ 

手に手つないで 

１７：３０  閉 会                                           クラブ幹事  
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ＩＭホストクラブ実行委員会組織           （敬称略） 

 

第７分区ガバナー補佐    青 木 清 人 

ク ラ ブ 会 長    石 塚 克 己 

ク ラ ブ 幹 事    倉 持 功 典 

実 行 委 員 長    熊 谷  昇 

副 実 行 委 員 長    染 谷 秀 雄 

会 計    古 矢  満 

 

委 員 会 委 員 長 副 委 員 長 委 員 

総 務 

案内状作成 

受付 

大 澤  清 青 木 英 男 

雨 谷 道 夫 

松 坂 興 一 北 村  仁 五木田利明 

松 村 仁 寿 田 上 秀 雄 山 崎 善 市 

和久事務局 

プ ロ グ ラ ム 

司会・進行 

時間管理・記録 

石 井 康 弘 山牟田 博 

石 塚 利 明 

瀬 戸 隆 海 

長 塚  暁 草 間 春 正 染 谷 正 昭 

小 島 富 雄 斎 藤 広 巳 大 堀 和 久 

山野井周一 

懇 親 会 

アトラクション 

抽選会 

講師対応 

前 島  聡 五木田裕一 

鯉 沼 敦 規 

武 藤 康 之 北 村 英 明 鈴 木 茂 徳 

大 塚 令 昌 大 串  卓 砂 長 秀 和 

海老原良夫 

会場・駐車場 

会場レイアウト 

駐車・誘導 

鈴 木 勝 久 荒 井 孝 典 

登 坂  寛 

白 井  豊 松 崎 隆 詞 染 谷 正 美 

亀 崎 徳 彦 秋 田 政 夫 島 田  勝 

福田克比古 二本松恭行 

会 計  軽 部 良 一 

内 村 尚 史 

 

救 護  鈴 木 邦 彦 

鈴 木 旦 麿 

廣 井  信 

 

＊各委員会委員長は、ガバナー補佐セクレタリーです。 

 

会 員 卓 話  ロータリーの思い出    熊谷  昇会員 

当クラブは今年度創立５５年を迎えます。 

プログラム委員会から５１代目会長としてその時代を振りかえっての卓話をお願い

しますとの要請でしたが、今までのロータリーライフを思い起こして感想をお話さ

せていただこうと思います。 

私は水海道ＲＣには１９９５年２月に入会をいたしました。４１歳の時です。現在２２

年目を迎えております。 

入会時はまだロータリークラブのことをよく理解しておりませんでしたし、クラブの

事業や分区の活動といわれてもピンと来ていなかったのを覚えています。 

とりわけ入会まもなく地区協議会の開催という大きなイベントあるのでクラブ全体で受け入れをしなければなら

ない。クラブとして恥ずかしくないような開催をと意気込んでいた雰囲気があったように思います。 

本来は第七分区・竜ケ崎ＲＣから木村ガバナーを輩出するにあたって地区協議会を開催することが条件なの

ですがどういうわけか水海道クラブでの開催になってしまったようです。 
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詳しくはその当時分区役員 頼まれたらいやといえない松坂会員が詳しくご存知だと思います。何かの機会

に裏話をしていただければと思います。 

ただ、この経験が結果として当クラブから北村ガバナーを輩出する際の地区協の開催に大変役立つことにな

りました。 

また入会１０年目にクラブ幹事への推薦指名をいただき青木清人ガバナー補佐の下で幹事を務めさせてい

ただきました。クラブ事情もあってのことだと思いますが、若い会長・幹事のコンビが誕生したと思いますが、

楽しく務めさせていただきました。 

 

大変だったなと思ったことはやはり地区大会の開催です。東京の企画会社に依頼する方法もあったのです

が、自分たちの力で手探りでの開催を準備しました。例年は年度の終わりの４月に開催されていた地区大会

を１１月に変更し、ＲＩ方針を伝える大会にとの思いで開催にこぎつけました。地区内にはいろんなご意見や

感想あるいは批判などがあったと思いますがやり切れた事がいまだに忘れられません。地区大会はうまく演

出できたと思いますが、一日目の司会進行が舞台袖の影マイクで進行したため一度リズムが狂うとスムーズ

な進行ができず、司会者がパニくってなかなか大変だったのを今でも覚えています。しかし二日目の本番は

うまくいきました。また、記念講演も参加者の途中退席もなく１,０００名の会場がいっぱいでした。狙い通りの

結果を得ることができ水海道クラブの団結力を示すことができた地区大会だったと思います。 

 

まだまだいろんな思い出を紹介したいのですが、時間が来ましたのでまたの機会にと思います。 

 

出 席 報 告   五木田利明委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５２名 ３９名 １３名 ０名 １名 ７６．９２％ 

 

ニコニコボックス  大澤 清委員長                入金計 ￥22,000    累計 ￥802,000  

ゴルフ同好会楽しかったです。本日は熊谷さん、よろしくお願いいたします。鯉沼さん、素敵なＢＧＭありがと

うございます。   石塚（克）会員 

熊谷ＩＭ実行委員長、本日はよろしくお願いいたします。   倉持会員 

ＩＭ準備例会、宜しくお願い致します。   青木（清）会員 

本日クラブ協議会よろしくお願いします。   熊谷会員 

５１代会長、ＩＭの成功を心から期待して、聞かせて頂きます。   石井会員 

今月２６日、日曜日に水海道体育館にて、第４０回 剛柔会関東地区空手道選手権大会を開催します。実行

委員長を務めます。お時間がありましたら、お越しください。  秋田会員 

ゴルフ同好会のコンペ優勝させて頂きました。斎藤ベスグロさんとは、１０打差でしたが・・・北村（英）会員 

同好会コンペで３位入賞しました。石塚利明会員、プレーもせずに幹事役お疲れ様でした。  斎藤会員 

ゴルフ同好会お疲れ様でした。幹事として、プレー出来なかったのが残念でなりません。北村英明会員、優

勝おめでとうございます。   石塚（利）会員 

ゴルフ同好会お疲れ様でした。鯉沼会員がＣＤを寄付して下さいました。  大澤会員 

長女に待望の男の子が出来ました。二人目の（次女は女）孫です。  青木（英）会員 

早退します。  大堀会員 

例会欠席しました。   古矢・山牟田   各会員 

 

会報委員会  福田克比古委員長  荒井孝典副委員長  内村尚史委員 


